

RED DE LIDERAZGO EDUCATIVO

















Memorias Nodo Armenia

Encuentro 08/06/21

El día 8 de junio tuvo lugar el primer encuentro del Nodo Armenia con la participación de 6 directivos docentes. En esta primera etapa de gestación, se le dio la bienvenida a Eusebio Rubio, Sandra Milena López, Hilario Moreno, Luis Gonzaga Martínez, Jhovanny Ospina y Lisdey Romero.

Se propuso una activación, en donde cada uno escribió una frase que lo identificaba. Posteriormente cada uno leyó una frase que le llamara la atención de sus otros compañeros. De esta manera se generó un espacio de reconocimiento desde su sentir como educadores y desde el ámbito personal, manifestando las apuestas que cada uno considera para superar los retos de inequidad e injusticia latentes en el país.

Bienvenida, presentación y activación. Presentación de la RLE Expectativas y necesidades de los DD

Propósito del encuentro (guía)

- Presentar a los directivos la Red de Liderazgo Educativo
- Explorar en las expectativas y necesidades de los directivos docentes sobre el trabajo en red
- Construir acuerdos que faciliten la interacción de los miembros del nodo







Se les preguntó a los directivos ¿Con qué otras palabras relacionan la palabra red? Con el fin de conocer sus ideas previas. Las relacionaron con: fuerza, unión, conexión, propósito, entre otras.

realiza la presentación de la RLE: propósitos, visión, metodología. Se comparte el alcance de la RLE a nivel nacional y las experiencias con otros nodos territoriales. Igualmente se realizó en vivo exploración por la página web de la RLE

Se invitó a los docentes directivos conversar en torno a dos preguntas ¿Qué expectativas tenemos sobre Red de Liderazgo Educativo en este nodo? ¿Qué necesidades como directivos docentes en este nodo?

Cierre y compromisos:

Se establece la fecha de la próxima reunión

Durante la actividad donde se identifican las necesidades de los directivos docentes, estos manifestaron el deseo de verse más desde lo colectivo, afianzando mucho más los elementos que comprende el trabajo colaborativo, y entendiendo este como un medio para inspirar y motivar a los diferentes agentes educativos en su responsabilidad y compromiso social. Así mismo les parece importante conocer las diferentes herramientas educativas para la formación del ciudadano del siglo XXI.

Frente a las expectativas de la RLE los directivos manifiestan la intención de materializar un esquema educativo que contengan herramientas que le sirvan a la escuela para afrontar las necesidades actuales del territorio, país y mundo. Así mismo aprender de administración educativa, evaluación formativa, y el reconocimiento de experiencias significativas y exitosas de los compañeros del nodo. Finalmente sugieren un encuentro con los diferentes nodos al finalizar el año.







"Es importante que reconozcamos la fuerza del colectivo, que podamos crecer hacia un trabajo colectivo de nosotros los directivos docentes, y de esa manera reconocer lo que los compañeros realizan al interior de sus instituciones educativas".

Lisdey Romero
Coordinadora

Nodo Armenia

Expectativas	Necesidades
 Conocer la realidad educativa de los demás compañeros Intercambio de ideas, propuestas pedagógicas de los demás DD. Conocer experiencias significativas (de la pandemia, post pandamia, lo que se ha tenido que afrontar) Aportes de la evaluación formativa Aprender sobre la administración educativa. Encuentro de nodos Esquema educativo que contengan herramientas que le sirvan a la escuela para afrontar las necesidades actuales del territorio, país y mundo. 	 Conciencia del compromiso y da la responsabilidad del gremio hacia la labor docente. ¿Cómo generar pasión/motivación en los actores educativos? ¿Cómo contribuir en los aprendizajes? Conocer las diferentes inteligencias y herramientas del siglo XXI. (para que la educación responda a las necesidades del mundo) Talento humano (El verse como un equipo)

Seria Excelente que pudiéramos entre todos al final crear un proyecto o un esquema que abarcara las herramientas que desde nuestra experiencia sabemos que pueden funcionar, para que la escuela no se quede anquilosada, sino que pueda avanzar en todas las demandas que tenemos ahora, donde de verdad se forme ciudadanos para el mundo"

Luis Gonzaga Martínez

Coordinador









Me voy alegre, muy entusiasmado por el espacio, y por la manera como podemos aprovecharlo como directivos docentes y como maestros que amamos el ejercicio docente y que somos consientes del impacto que podemos generar.

Hilario Moreno
Coordinador

Al finalizar se manifiesta que queda pendiente la construcción de acuerdos, los cuales son fundamentales para el trabajo colaborativo que va a llevarse a cabo en la RLE. Se pacta la fecha del siguiente encuentro para el martes 13 de julio a las 3pm.

Para ver el encuentro: https://fexe.sharepoint.com/sites/RLE-20venioMEN/Documentos%20compartidos/General/MemoriasDeEncuentrosNodo/Raquel%20Valdivieso/Grabaciones/Nodo%20Armenia/Encuentro%20Gestacio%CC%81nNodoArmenia.mp4

Raquel Valdivieso Arias Tutora RLE Nodo Armenia







Oficina principal: Carrera 7 No. 74B-56 Ofc. 303

PBX: (571) 313 17 00 Cel: 316 876 1776

E-mail: rle@fundacionexe.org.co







